

Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim

OBR-Sitzung 20.11.2024

Beschlussvorschlag TOP „Ortsbeirat hört zu“

In Bretzenheim gibt es zahlreiche Vereine und Initiativen, die sich für die Menschen, die Gemeinschaft und den Stadtteil einsetzen.

Gerne würden wir diesen Initiativen und Vereinen die Gelegenheit geben, nicht nur ihrerseits die Mitglieder des neuen Ortsbeirats kennenzulernen, sondern auch, ihre Arbeit vorzustellen, Fragen an den Ortsbeirat zu richten und wichtige Anliegen vorzutragen.

Darum schlagen wir vor, in regelmäßigen Abständen eine der Initiativen oder einen der Vereine unter dem Motto „Ortsbeirat hört zu“ zu besuchen und ihre Ehrenamtlichen sowie ihre Arbeit kennenzulernen. Diese Besuche sollten auch für Bürgerinnen und Bürger öffentlich sein und könnten zeitlich an die Ortsbeiratssitzungen geknüpft werden.

Falls ein solcher Besuch aus Platzgründen/Raumangel oder aus organisatorischen Gründen nicht möglich ist, schlagen wir vor, die Initiativen oder Vereine in die Ortsbeiratssitzungen, und zwar in den öffentlichen Teil einzuladen, damit sie dort ihre Arbeit vorstellen bzw. den Ortsbeirat kennenlernen.

- Wir bitten die Mitglieder des Ortsbeirats und den Ortsvorsteher um Zustimmung zum Austauschformat „Ortsbeirat hört zu“.
- Wir bitten den Ortsvorsteher um die Organisation von „Ortsbeirat hört zu“ und bieten an, ihn dabei zu unterstützen.

Franziska Richter

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Bretzenheim